



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

**YUSENI GÓMEZ ROBLERO**

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

**LIC. MARIA DEL CARMEN BRIONES**

**NOMBRE DEL TRABAJO:**

**MAPA CONCEPTUAL**

**MATERIA:**

**DESARROLLO HUMANO**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**GRADO: 6TO CUATRIMESTRE**

**GRUPO: "A"**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 11 DE MAYO DEL 2020.**

# EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

es el

conjunto de cambios que experimentan todos los seres humanos

desde el momento de la concepción hasta la muerte

y se le domina

desarrollo del ciclo vital

que afectan

en los ámbitos de la vida

que son

físico

psicosocial

cognoscitivo

en la actualidad

sus metas

evolucionaron para incluir

la descripción, explicación, predicción e intervención

el desarrollo humano en México

ha dado

oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable

originalmente

el IDH ha servido como una guía que aproxima

y que

medido en un rango de cero a uno

informes previos a la vigésima edición del IDH

el índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear

al emplear

conjuntamente la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación

la

nueva medición internacional IDH

la posición

en México 57 del ordenamiento con un IDH de 0.770

en general

se ve una tendencia creciente, la magnitud de este crecimiento no es igual para todos los países

nueva

medición estatal y nacional

postulados del hombre en el humanismo

la psicología

se centra en la persona humana y su experiencia interior

y tomando

decisión, creatividad, autorrealización,

propone

Gordon Allport

las distintas orientaciones

ideográficas y nomotéticas

experiencia individual

se interesa en

los

por abstracciones estadísticas tales como medias o desviaciones típicas

la

la persona es más que la suma de sus partes

se basa en

las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas,

y

las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes

poseen

estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas

de un todo que es

único rasgo alteraría la impresión global

la persona es libre y capaz de elegir

se basa en

existencia, libertad, opción

la existencia es

aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable.

La razón tiende a

objetivar para hacer las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetivable.

la

libertad

una

facultad de autodecisión y autodominio que ejerce la voluntad

y la

opción

es la manera

de ser que la existencia se da a sí misma, si bien estas maneras, que son limitadas, están más allá del dominio de la voluntad

el ser humano tiende a la trascendencia

la vida tiene

su razón de ser en una creación que debe continuarse

en todo

momento y en todos los seres humanos

su acción

la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez immanente y trascendente

por la condición

materia y espiritual

y así

del respeto y del amor de los demás seres humanos,

a una

perfección en la plenitud propia de su naturaleza